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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ – SP 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social - 
CMAS de Jundiaí/SP, realizada no dia doze de setembro de dois mil e 
dezesseis, às 17h35 min., na Sala de Reuniões da Secretaria Municipal de 
Assistência e Desenvolvimento Social - SEMADS, localizada na Rua Senador 
Fonseca, nº. 605 - Centro, nesta Cidade de Jundiaí, Estado de São Paulo, 
com a participação dos Conselheiros que assinaram o livro de presença nº 03 
de reuniões do Conselho Municipal de Assistência Social, à fls. 12 verso 
Justificaram as ausências os conselheiros; Fernando Sálvia Mazzei  – titular; 
Gracielly Mattos Escudero Giatti -  suplente; Claudia Regina Martins de 
Oliveira – suplente; Tamires Cristina Candido Arruda Mantovani – suplente.  A 
reunião foi iniciada pela Senhora Presidente Karla Caroline Barbosa Andrilli e 
apresentou a seguinte pauta: 01 - DELIBERAÇÕES: 1.1 - Aprovação da ata 
do dia 19/08/2016; 1. 2 - Plano Municipal de Assistência Social - PMAS 
2017; 02 – INFORMES GERAIS. O Órgão Gestor através de seu Diretor de 
Planejamento, Programas e Ações Estratégicas senhor Paulo de Tarso 
Hebling Meira solicitou inclusão de um item da pauta: Prestação de 
Contas – Financeiro dos Recursos Estaduais do 1º semestre de 2016, 
que foi aprovado pela plenária. Passando para o item 1.1 - Aprovação da 
ata do dia 19/08/2016 sendo questionados os presentes sobre a leitura e se 
tinham algum apontamento de oposição à ata, não tendo nenhuma 
manifestação em contrário à mesma foi aprovada por todos os conselheiros 
presentes. Passando para o item 1.2 - Plano Municipal de Assistência 
Social - PMAS 2017; foi apresentado pelo Diretor de Planejamento, 
Programas e Ações Estratégicas senhor Paulo de Tarso Hebling Meira 
primeiramente esclareceu o motivo pelo qual os conselheiros do CMAS não 
conseguiram as senhas de perfil “consulta” para o Plano Municipal de 
Assistência Social – PMAS 2017, conforme alinhado na Reunião Ordinária do 
dia 19/08/2016, pois fomos informados pela DRADS de Campinas que 
enquanto o Plano não for aprovado pelo Conselho, a criação dessas senhas 
não será possível,  diz ainda que desta forma, por enquanto, vocês 
Conselheiros, estão com acesso ao PMAS 2017, através dos Manuais, 
encaminhados no dia 23/08/ 2016 através de e-mail para consulta, sem 
seguida passou a demonstrar o preenchimento pelo Órgão Gestor da 
Assistência Social do PMAS 2017, explica que é um formulário do Governo do 
Estado que os municípios tem que preencher para recebimento de repasse de 
recurso estadual do sistema Fundo a Fundo, que hoje é de R$ 417.720,00 mil 
reais, recursos para o cofinanciamento dos serviços da rede socioassistencial. 
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Coloca ainda que o Órgão Gestor procura preencher com base nas 
informações contidas do PPAS 2014-2017. Salienta que não sabe como o 
Estado faz a pactuação de valores repassados, quais os critérios e repasse 
para os municípios. Em seguida explicou o preenchimento dos Blocos que 
compõe o plano, se deteve no Bloco do Financiamento coloca que o PMAS 
2016 financiou os serviços socioassistenciais da Proteção Básica; Proteção 
Especial de Média Complexidade e Alta Complexidade; o recurso ficou 
fragmentado e quanto mais fragmentado mais complicado é a prestação de 
contas, para o PMAS 2017 o Órgão Gestor está propondo que o recurso seja 
alocado totalmente para a Proteção Especial de Alta Complexidade, que são 
os serviços prestados pelo Serviço de Obras Sociais – SOS; Casa Santa 
Marta – CASAMAR e O Centro Terapêutico Educacional Cristão – CTEC. A 
senhora Presidente Karla Caroline Barbosa Andrilli questiona se a DRADS vai 
aprovar a mudança. O Diretor de Planejamento, Programas e Ações 
Estratégicas senhor Paulo de Tarso Hebling Meira coloca que vão 
encaminhar para a DRADS e aguardar a aprovação. A conselheira Solange 
Cordeiro de Vasconcelos coloca que sabe que ocorrem atrasos no repasse, 
se não compromete o orçamento, a Diretora de Gestão Administrativa da 
Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social – SEMADS a 
senhora Fátima Aparecida Massucato Geraldo coloca que os repasses 
sempre vem com atrasos e que assume é o Órgão Gestor, mas que as 
Entidades nunca ficam sem o devido repasse financeiro. Esclarecidas todas 
as duvidas a plenária decidiu assim que a DRADS aprovar o PMAS 2017 e o 
Bloco de financiamento não haveria oposição a proposta para que o recurso 
seja alocado totalmente para a Proteção Especial de Alta Complexidade a 
DRADS dando a devolutiva iremos aprovar o Parecer do Conselho.  
Passando para o item que foi incluído Prestação de Contas – Financeiro 
dos Recursos Estaduais do 1º semestre de 2016, apresentado em forma 
de slides, em anexo a esta ata, pela Diretora de Gestão Administrativa da 
Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social – SEMADS a 
senhora Fátima Aparecida Massucato Geraldo e a Técnica senhora Raquel 
Bellodi Crepaldi, Analista de Gestão da Secretaria Municipal de Assistência e 
Desenvolvimento Social colocaram que existe um formulário que foi pactuado 
no Conselho para as prestações de contas, que na opinião é de difícil 
compreensão, mas o que vai ser apresentado é um formulário que facilitará a 
compreensão, explicaram que está prestação de contas já deveria ter sido 
informada para o Conselho, mas devido a troca de Gestão não tiveram tempo 
hábil. Primeiro foi passado um demonstrativo com o total de recursos 
destinados para os serviços socioassitenciais de Proteção Social Básica; 
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Proteção Social Especial de Média Complexidade e Alta Complexidade e 
outro formulário com o Demonstrativo das Despesas, esclarecidas as duvidas 
passou-se para a aprovação da Prestação de Contas dos recursos Estaduais 
do primeiro semestre de 2016, sendo aprovado em sua totalidade pelos 
conselheiros presentes aptos a voto. Passando para o item 02 – INFORMES 
GERAIS – não houve informes. Nada havendo mais a tratar, a senhora 
Presidente Karla Caroline Barbosa Andrilli, declarou encerrada a presente 
reunião. Eu, Sonia Maria Ferraz, Assistente Social e "secretária ad hoc” 
__________ lavrei a presente ata que, depois de aprovada pela Assembleia, 
segue para assinatura da Presidente e demais conselheiros presentes. 

 
Karla Caroline Barbosa Andrilli 

Presidente do CMAS – Jundiaí 
 
 

Conselheiros Presentes: 
 
ANA LUCIA BONELLI CAROLLA___________________________________________ 

CAMILA DE MORAES MEDEIROS MENDES_________________________________ 

DAIANA VERÍSSIMO PEREIRA___________________________________________ 

EULIZETE ROSA FARIA MOS ____________________________________________   

FÁTIMA APARECIDA MASSUCATO GERALDO_____________________________ 

FLORISVALDO ROBERTO _______________________________________________   

GISLAINE APARECIDA NASCIMENTO_____________________________________ 

GIANY APARECIDA POVOA______________________________________________   

LIVIA PAPILE GALHARDI ________________________________________________ 

MARIA APARECIDA DA SILVA____________________________________________ 

MARIA IRACEMA LOPO BEZERRA________________________________________ 

ODILA VIEIRA NUNES __________________________________________________ 

PAULO DE TARSO HEBLING MEIRA ______________________________________ 

SOLANGE CORDEIRO DE VASCONCELOS ________________________________ 

TANIA MARIA DE FREITAS BECKMANN ___________________________________ 

 


